

GO.WEB.ID

Momentum Teguhkan Komitmen NKRI, UPT Nusakambangan – Cilacap Gelar Upacara Peringatan Hari Bela Negara

Narsono Son - CILACAP.GO.WEB.ID

Dec 19, 2024 - 13:07



Momentum Teguhkan Komitmen NKRI, UPT Nusakambangan – Cilacap Gelar Upacara Peringatan Hari Bela Negara

CILACAP – Aparatur Sipil Negara (ASN) di Lingkungan Unit Pelaksana Teknis

Nusakambangan dan Cilacap menggelar upacara dalam rangka peringatan Hari Bela Negara ke-76 di Halaman Dermaga Sodong, Kamis (19/12/2024).

Tema pada Peringatan Hari Bela Negara Tahun 2024 adalah "Gelorakan Bela Negara Untuk Indonesia Maju". Tema ini mengajak seluruh warga negara untuk berkontribusi aktif dalam membangun Indonesia yang lebih maju, baik dalam bidang politik, ekonomi, sosial, budaya, maupun pertahanan keamanan.



Riko Purnama Candra, Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar bertindak sebagai inspektur upacara. Dalam amanatnya yang membacakan pidato Presiden RI, Riko menekankan pentingnya memperingati Hari Bela Negara sebagai bentuk penghormatan terhadap perjuangan para pahlawan.

Dirinya menjelaskan bahwa peringatan Hari Bela Negara tahun ini ditujukan untuk mengenang kembali peristiwa bersejarah, yakni Agresi Militer Belanda II pada 19 Desember 1948. Pada peristiwa tersebut, para pahlawan Indonesia menunjukkan semangat juang yang tinggi dalam mempertahankan kemerdekaan negara.



"Generasi PDRI merupakan bukti ketangguhan bangsa Indonesia dalam mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan NKRI. Selain itu, keberadaan PDRI juga memberikan sinyal kepada dunia bahwa Republik Indonesia masih tetap berdiri," ungkapnya.

Riko menegaskan bahwa keberadaan PDRI menjadi bukti nyata ketangguhan bangsa Indonesia dalam mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan negara. PDRI juga berhasil menunjukkan kepada dunia internasional bahwa Republik Indonesia tetap eksis.

"Mendengar catatan sejarah tersebut, membuat kita generasi penerus menjadi kagum dan terinspirasi akan dedikasi dan pengorbanan para pejuang bangsa. Oleh karena itu, peringatan Hari Bela Negara merupakan momentum penting untuk meneguhkan kembali komitmen kita bersama dalam menjaga dan memperkuat persatuan bangsa Indonesia," imbuhnya.

(N.son/Reza)